

PRIMERA NACIONAL

For Ever y un empate agrídulce en Mar del Plata

El "Negro" hizo un buen partido y estuvo muy cerca de quedarse con los tres puntos. El conjunto chaqueño lo comenzó ganando con gol de Nievas, e igualó sobre el cierre Colazo, de penal. Fue 1-1. Ahora espera a Mitre.

For Ever disputó un buen partido ante Aldosivi en Mar del Plata. El "negro" lo arrancó ganando con el tanto de Nievas, sobre el final de la primera parte. En el complemento, For Ever tenía un buen pasaje y no pasaba zozobras, pero el tanto de la igualdad llegó sobre el final tras una mano de Leyendeker que Colazo, de penal, se encargó de cambiar por gol para poner tablas sobre el final del partido. Fue 1 a 1 este domingo por la 18ª fecha de la zona B de la Primera Nacional de fútbol.

Ahora, el elenco chaqueño tendrá una semana de trabajo para luego recibir a Mitre. El partido será el domingo, a las 16, en el "Juan Alberto García".

EL PARTIDO

El partido de entrada fue parejo. Aldosivi logró complicar la salida prolija de For Ever, una presión alta que cortó la conexión de los receptores, tanto Brian Nievas como Daniel González no podían hacerse dueños de la pelota en esos primeros minutos. El conjunto chaque-



El 11 de For Ever que derrotó a Estudiantes. Ni Valdez ni Silvera podrán estar ante Aldosivi

ño estuvo cerca de Canuto, pero más allá de un par de intervenciones, el arquero chaqueño no tuvo mayores inconvenientes en esa primera parte.

Aldosivi fue prolijo en el traslado de la pelota, intentó ser incisivo, pero careció de peso ofensivo y "el negro" logró encontrar espacios, de a poquito comenzó a acercarse a Carranza y tuvo un par de ocasiones. Lucero estuvo muy cerca del gol, primero con un remate que devolvió el travesaño y, acto seguido, con un remate de zurda que se fue apenas afuera.

Cuando se iba la primera parte y después de un par de balones detenidos, llegó la apertura del marcador. Un córner al primer palo que Tamborelli dejó pasar y Nie-

vas, después de pararla, giró y sacó un remate muy esquinado que Carranza no logró desviar y se fue al descanso con victoria parcial del equipo de Valdez.

En el complemento se vio un buen For Ever, tuvo sus contragolpes que no pudo aprovechar. El ingreso de Iritier le permitió elaborar con mayor criterio ocasiones, insinuó mucho pero no pudo concretar, más allá de las ocasiones que contaron Dellarosa o el propio Iritier.

Yllana metió mano en el local, puso a Torres, metió a Guzmán y fue a la carga sin ideas, pero con mucha gente. For Ever supo aguantar el mejor momento de Aldosivi y con las variantes posteriores de Valdez el equipo mejoró y ya no sufrió prácticamente en

defensa.

Sobre el cierre, apareció Guzmán que tiró un centro, pero Leyendeker cortó el pase con la mano según el criterio del asistente Horticolou y Colazo se encargó de cambiar la pena máxima por gol. El final dejó un sabor amargo para For Ever, aunque el punto le cae bien al conjunto de Valdez que volvió a sumar de visitante.

El empate es positivo para For Ever, el contexto del juego ilusionó y estuvo muy cerca de terminar con victoria del "negro" que volvió a jugar bien y casi se queda con los primeros tres puntos en condición de visitante en el campeonato.

Alan Radzanowicz.

<https://entretiempo.info>

Real Madrid confirmó la llegada de Kylian Mbappé

Luego de tantas idas y vueltas, el francés será nuevo futbolista del Merengue, convirtiéndose así en el refuerzo más importante en este mercado de pases del mundo. Se terminó la novela.

Finalmente, Kylian Mbappé y Real Madrid confirmaron hoy el pase más esperado en este mercado de pases: el Merengue hizo oficial la llegada del crack francés, que se sumará al plantel una vez que finalice la Eurocopa, ya que no será parte de los Juegos Olímpicos de París.

Esta vez, el sueño del Madrid se hizo realidad y, luego de tantos rumores, el atacante de 25 años será parte del Real, para disputar las máximas competencias con la ambición de conseguir grandes trofeos junto al último campeón de Europa. Mbappé firmará un contrato por las próximas cinco temporadas.

El comunicado oficial de Real Madrid con la llegada de Kylian Mbappé

Kylian Mbappé (París, Francia; 20/12/1998) es nuevo jugador del Real Madrid. Llega al campeón de Europa una estrella mundial, que a sus 25 años acaba de firmar su temporada más goleadora con el París Saint-Germain (44 tantos) y ha sido pichichi de la Liga francesa por sexta edición consecutiva (27 goles).

Nuestro equipo se refuerza con un delantero espectacular, capitán de la selección francesa, con la que se proclamó campeón del mundo en 2018 y de la Liga de Naciones en 2021, en la que marcó el gol de la victoria. En el Mundial de Catar 2022, Mbappé fue Bota de Oro con 8 tantos y, tras su hat-trick en la final, se convirtió en el máximo goleador de la historia en finales mundiales (4).

Máximo goleador histórico del París Saint-Germain con 256 tantos, Mbappé ha ganado esta temporada Liga, Copa y Supercopa de Francia. En siete años en el club galo, ha conquistado 17 títulos: 6 Ligas, 4 Copas de Francia, 5 Supercopas de Francia y 2 Copas de la Liga.

RECONOCIMIENTOS

En el plano individual, Mbappé ha sido incluido en cuatro ocasiones en el once mundial FIFA FIFPro World 11 (2018, 2019, 2022 y 2023) y en otras cuatro en el equipo de la temporada de la UEFA Champions League (2016/17, 2019/20, 2020/21 y 2021/22). Además, en 2017 se alzó con el Golden Boy al mejor futbolista menor de 21 años y la UNFP (Unión de Futbolistas Profesionales) le ha nombrado mejor jugador del campeonato francés en cinco ocasiones (2019, 2021, 2022, 2023 y 2024).

SUS INICIOS

Antes de llegar al PSG, Mbappé destacó en el Mónaco. Se incorporó a sus categorías inferiores en 2013, debutó con el primer equipo con 16 años y se estrenó como goleador con 17. Allí conquistó la primera de sus siete Ligas francesas, en la campaña 2016/17, y debutó en la Champions con 17 años frente al Bayer Leverkusen. Marcó su primer gol en esta competición el 21 de febrero de 2017 ante el Manchester City y en aquella edición logró 6 tantos. Mbappé también deslumbró muy pronto con su selección y, antes de debutar con la absoluta, fue uno de los artífices del Europeo sub-19 conquistado por Francia en 2016.

FEDERAL "A"

Sarmiento cayó al séptimo lugar, y ahora queda libre

El "Decano" tras volver a caer como visitante, quedó relegado al séptimo puesto en la tabla de la zona 4. Este fin de semana quedará libre, aunque no perderá el lugar, ya que está cuatro puntos arriba de Boca Unidos.

Empieza a tornarse cada vez más sinuoso el camino de Sarmiento en pos de clasificar a la segunda fase del Torneo Federal "A", que dirimirá el primer ascenso que ofrece la categoría a la Primera Nacional. Si bien este no es el principal objetivo del "Decano" en la temporada, clasificar entre los cuatro primeros del grupo le resolvería evitar el tan temido descenso.

Con la derrota ante Juventud Antoniana en Salta, el equipo cayó a la séptima colocación, y fue superado, precisamente por el conjunto salteño. Ahora el "Decano" quedó a seis unidades de Sol de América de Formosa, que ocupa la cuarta colocación en el grupo.

Si bien este fin de semana, y a pesar de tener fecha libre, no volverá a perder su colocación, ya que Boca Unidos de Corrientes, su más inmediato perseguidor, está cuatro puntos por debajo; el "Decano" tendrá que empezar a recolectar la mayor cantidad de puntos que pueda, ya que en una hipotética zona Reválida, se sumarán los puntos de esta etapa para consumir los cuatro descensos de la temporada.

Tras la fecha libre, Sarmiento volverá a competir el fin de semana del 15 o 16 de junio ante San Martín de Formosa como local por la 14ª fecha. Luego tendrá que visitar a Sarmiento de La Banda, en Santiago del Estero, por la 15ª jornada. En la 16ª fecha recibirá en el Centenario a Central Norte de Salta. Luego cruzará el charco para enfrentar a Boca Unidos de Corrientes, por la 17ª fecha. Y cerrará su participación en la primera fase como local, ante Unión de Sunchales.

COOPERATIVA DE AGUA POTABLE Y OTROS SERVICIOS PÚBLICOS PUERTO TIROL LTDA.
Calle Antártida Argentina s/n Puerto Tirol Chaco. cel. 3624283528
cooperativa.puertotirol@hotmail.com

Puerto Tirol 20 de mayo de 2024

Por este medio la Cooperativa de Agua Potable y otros Servicios Públicos Puerto Tirol Ltda. cumpliendo con las normas estatutarias Convoca a la Asamblea General Extraordinaria para el viernes 7 de junio de 2024, la misma se llevará a cabo en las instalaciones del Club Atlético Juventud, cito entre las calles Formosa y Martiniano Gómez de esta localidad. La asamblea dará comienzo a las 18:00hs

Orden del día

- Elección de dos asociados para firmar el acta juntamente con el presidente y secretario.
- Informe sobre la situación general en que se encuentra la Cooperativa y su convocatoria fuera de término.
- Regularización de 7 (siete) consejeros titulares y 3 (tres) consejeros suplentes por finalización de mandato
- Elección de un síndico titular y un síndico suplente por finalización de mandato
- Aprobación ejercicio año 2019

Sin otro particular los saludamos atentamente.

Derio O. Gutierrez
PRESIDENTE

Cerrajería "SERGIO"

De Susana Myrian Giffi

COLÓN 265 - TEL.: (362) 4445664
Cel. 15-4652920 - Rcia. Chaco

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN 24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar